



SSC

Síntesis de medios

11 de octubre de 2024

Primeras Planas

Se rebelan jueces contra Judicatura
Espino propone crear comisión para dialogar con narcos
El INE atestiguará la tómbola para jueces
Operaron Rosa Icela y Adán Augusto para encauzar la reforma
Al gobierno, toda fuente de energía, avalan en San Lázaro
Aprueba 4T en Senado ley que fija tiempos y reglas para elegir jueces
Consuman reforma; poder judicial se divide
Amenazados
¡Chivas no le atina!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"La gente quiere resultados": Clara recorre la Obrera con Alessandra

Inseguridad, robo de autopartes y banquetas en mal estado son las principales problemáticas que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y la alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recopilaron durante su visita con vecinos de la colonia Obrera como parte del inicio del programa Casa por Casa. En el recorrido estuvieron los secretarios de Obras y Servicios, Raúl Basulto; de Atención Ciudadana, Tomás Pliego; de Gobierno, César Cravioto; y de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, entre otros. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Grafico](#)

Decomisan 6 autos tras cateo en GAM

El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, indicó que llevaron a cabo un cateo en un inmueble de la alcaldía Gustavo A. Madero, donde detuvieron a un hombre de 48 años y aseguraron seis vehículos, cuatro contaban con reporte de robo. Mediante su cuenta de X, detalló que la diligencia se realizó derivado de la detención de tres sujetos. [Excélsior](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Policías traen a bebé al mundo, en Iztapalapa

Una mujer en labor de parto recibió a su bebé al interior de su departamento, ubicado en avenida Manuel Cañas, de la colonia Unidad Habitacional Arboledas Zafiro, alcaldía Iztapalapa, con ayuda de oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Detiene SSC al presunto responsable de vandálizar instalaciones del Inai

Policías de la SSC de la CDMX detuvieron al presunto responsable de los actos de vandalismo cometidos en la madrugada del pasado martes contra las instalaciones del Inai. La detención se llevó a cabo en el barrio La Fama, en la alcaldía Tlalpan. El detenido opuso resistencia y dañó una patrulla; no obstante, los policías lograron someterlo y trasladarlo al MP. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

Trailero arrolla a otro conductor y lo mata, tras protagonizar conflicto vial

En Circuito Interior, colonia 2 de Octubre, alcaldía Venustiano Carranza, el conductor de un tráiler rojo bajó de su unidad y atacó con un martillo a su homólogo que tripulaba una unidad de carga blanca, quien enfurecido le aventó el tráiler y le pasó por encima. Por lo anterior, **efectivos de la SSC** detuvieron al responsable y lo trasladaron, junto con las unidades involucradas, ante el agente del MP. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

11 de octubre de 2024

Rescatan a 2 lomitos

La PAOT y la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a dos perros en una vivienda ubicada en la alcaldía Tláhuac. De acuerdo con autoridades, no recibían los cuidados necesarios, estaban amarrados y presentaban lesiones. [Reforma](#)

Aseguran a falso inspector de Profeco

Efectivos de la **PBI** detuvieron a un sujeto que se hacía pasar como inspector de Profeco para extorsionar a propietarios de negocios en avenida Magdalena, de la colonia del Valle Norte, alcaldía Benito Juárez, después de exigir dinero en efectivo al encargado de una tienda de abarrotes. [Basta](#)

Capturan a “Ramsés” ligado a La Unión Tepito

Un sujeto identificado como “El Ramses”, presunto miembro de La Unión Tepito y cercano a “El Chori”, líder de la organización criminal actualmente preso, fue detenido por agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Caridad, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, en posesión de diversas dosis de droga y por estar relacionado con el homicidio de uno de sus familiares. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

A marcha lenta

Con el cierre del Zócalo capitalino y las restricciones peatonales en algunas calles, la movilidad es un problema constante entre los peatones y automovilistas por las calles 5 de febrero y 20 de noviembre del Centro Histórico. [Metro](#) / [Reforma](#)

Votan el martes en San Lázaro reglas para elegir jueces

La Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados se instaló ayer, y espera recibir el lunes la minuta que aprobó el Senado con los cambios a las leyes que regularán la elección extraordinaria de jueces, magistrados y ministros en 2025, para que sean votadas el martes en el pleno. Uno de los objetivos es mejorar **la capacitación de las policías de proximidad**. [La Jornada](#)

Instala Gabinete de Seguridad

La alcaldía de Cuajimalpa instaló el Gabinete de Seguridad y la Mesa de Construcción de Paz, con la que se busca bajar la tasa de delitos, atender causas y estrechar vínculos ciudadanos con la **policía**, a través del trabajo coordinado entre los diferentes niveles de gobierno. El alcalde Carlos Orvañanos dijo que su gobierno se mantiene firme para coordinar esfuerzos con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a quien le reconoció su visión de una ciudad segura con enfoque social. [El Heraldo de México](#)

Columna Sacapuntas: Clara se lleva a Alessandra

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, inició el programa Casa por Casa para escuchar demandas ciudadanas. Su primer recorrido fue en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, y la acompañaron el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, y la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, a quien Morena buscó arrebatarse el triunfo varias veces. [El Heraldo de México](#)

Columna En Petit Comité: No habrá balazos, pero tampoco abrazos / Óscar Mario Beteta

Desde septiembre pasado, el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch, anunció que en el plano federal aplicará una estrategia similar a la que implementó como jefe de la **Policía de la CDMX**, donde en poco más de tres años redujo la tasa de homicidios dolosos y de delitos de alto impacto en un 50 y un 60 por ciento, respectivamente. [El Financiero](#)



SSC

Columna Mediación TSJCDMX: 'Choque' de puños / Justa Concordia

Un conductor de taxi sufrió un accidente automovilístico por manejar a exceso de velocidad y pasar por alto las normas viales, lo cual provocó lesiones en su pasajera. Aunque el conductor explicó a **los policías** que atendieron la emergencia que la pasajera le había pedido que fuera rápido, fue remitido a la agencia del MP. [El Gráfico](#)

Columna Circuito Interior

En la instalación del **Gabinete de Seguridad**, quien tuvo la voz principal por parte de los alcaldes fue un opositor. La mandataria capitalina, Clara Brugada, arrancó el programa de acercamiento vecinal Casa por Casa acompañada por una opositora. No tendría que sorprender, pues la comunicación y la coordinación entre distintos niveles de Gobierno tendrían que estar por encima de cualquier origen partidista. [Reforma](#)

Columna Al Tiro: Taco de ojo... por seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

En la CDMX hay más de 80 mil cámaras y unas 12 mil cuentan con botones de pánico por medio de los cuales se reporta cualquier irregularidad. Al hacerlo, de inmediato un despachador del C5 se pone al tiro para seguir a quienes incurrieron en la falta cívica o en el delito, seguirlo por las cámaras y lograr su detención. O una llamada al 911, te responden en menos de 10 segundos para atender la emergencia. [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer la Convocatoria al proceso de promoción 2024 para aquellos elementos que se encuentran en las jerarquías de policías, oficiales e inspectores/as (hasta inspector/a jefe/a) de la Policía Auxiliar. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Le inyectan plomo en la cara

Un joven perdió la vida al ser baleado entre puestos ambulantes de la zona de Tepito ubicados sobre calle Caridad, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron el lugar en espera de peritos. Locatarios señalaron como probable responsable a un sujeto identificado como "El Padre", quien logró escapar. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Ratatitla

Un sujeto perdió la vida tras un intercambio de balas contra elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Oasis que lo persiguieron cuando intentaba escapar a bordo de su motocicleta, tras asaltar a una mujer en una Unidad Habitacional ubicada en la colonia Ermita Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Golpeado hasta la muerte

Con huellas de violencia y dentro de una camioneta fue hallado el cadáver de un hombre en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. **La policía** revisa las cámaras de videovigilancia para obtener pistas de los homicidas. El vehículo quedó estacionado en la Avenida Circunvalación esquina con Cerrada de Carretones de dicha alcaldía; autoridades investigan. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Cultivan en Reclusorios cempasúchil orgánico

Este año fueron adquiridas 579 plántulas de cempasúchil que fueron trasplantadas a macetas para ser cuidadas por 31 internas e internos de cuatro Centros Penitenciarios, compartió Raúl Hernández, jefe de la Unidad Departamental de Comercialización del Sistema Penitenciario de la CDMX. Participan 22 internos del Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, la Penitenciaría de la CDMX y el Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Oriente, así como nueve mujeres del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla. [Reforma](#) / [Metro](#)

Presos inocentes, una mayoría

El Colectivo Nacional No Más Presos Inocentes realizó actividades frente al **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**, en la alcaldía Iztapalapa, para exigir la liberación de presos cuyas imputaciones por delitos sexuales carecen de pruebas y son irregulares. Melina Escandón, abogada que representa al Colectivo, asegura que más del 80% de la población carcelaria por este tipo de delitos, a nivel nacional, es en realidad inocente. [Basta](#)

Justicia

La BJ y Cuauhtémoc donde hay más robos a bordo de los taxis

Cifras de la FGJ local revelan que de enero a agosto de este año se cometieron al menos 427 robos a transeúntes a bordo de taxis, de los cuales 100 ocurrieron con violencia. De acuerdo con el organismo, los atracos se perpetran tanto en unidades públicas como privadas, además el índice de criminalidad en estos vehículos experimenta fluctuaciones importantes en el periodo de 2021 a 2024, a pesar de los esfuerzos de las autoridades locales por implementar medidas, como las aplicaciones "Mi Taxi" y "Mi Unidad". [Diario de México](#)

Artículo: Corresponsabilidad en la Procuración de Justicia / Ulises Lara López

La procuración e impartición de justicia sigue siendo uno de los grandes retos en el país. Para la FGJCDMX, la confianza en la justicia es uno de los ejes rectores del trabajo que diariamente se realiza a fin de atender lo que requieren las víctimas de injusticias, a través del correcto desempeño, honestidad y profesionalismo de los servidores públicos encargados de dichas funciones. Para lograrlo, se ha reforzado la capacitación, actualización y profesionalización del personal. Ello ha permitido hacer más eficientes los procesos de investigación, los dictámenes y los análisis de contexto. [La Crónica de Hoy](#)



SSC

Imagen Destacada

REFORMA

Cultivan en reclusorios cempasúchil orgánico



Durante cuatro meses internos han cuidado las plantas de cempasúchil.

Comrensa SSC